



*Lila Mayoral de Hernández*

### MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Me llena de regocijo y satisfacción encontrarme hoy aquí compartiendo con ustedes el renacer de la Asociación de Esteticistas de Puerto Rico.

La labor de las esteticistas es una de gran satisfacción porque contribuyen en gran manera a mejorar el estado de ánimo de todas las personas que acuden en busca de sus servicios, que son un oasis en el desierto al aliviar sus tensiones, brindándoles sus cuidados y atenciones. De esta manera colaboran para lograr una mejor calidad de vida.

La Asociación de Esteticistas tiene una gran responsabilidad para con sus semejantes porque la belleza es algo que todos deseamos y apreciamos. No podemos olvidar que hay que cultivar la belleza interior que, junto a la belleza exterior, forman la armonía necesaria para lograr la estética.

Hoy con el renacer de esta Asociación se le rinde un merecido reconocimiento a la Sra. Lanin Aponte de Santana, quien estableció en 1970 la primera Escuela de Estética en Puerto Rico. Su contribución ha seguido dando frutos con el pasar de los años y existen a esta fecha alrededor de 1,000 esteticistas.

Al dedicarle en esta tarde esta actividad a la Sra. Lanin Aponte de Santana, pionera de la estética en Puerto Rico, se continúa la labor que con tanto amor y esmero ella empezara. Todas las esteticistas le dicen: "Gracias, Lanin."  
:..

*Lila Mayoral de Hernández*  
Lila Mayoral de Hernández  
21 de septiembre de 1992